

Der „Steinerne Mann“ – das Heilbronner „Männle“**Lösung**

Beantworte die Fragen in ganzen Sätzen oder kreuze an.

Einige Fragen kannst du nur beantworten, wenn du die Info-Tafel „Der Steinerne Mann – das Heilbronner „Männle“ im Foyer des Rathauses liest.

Hinweis: Schwere Wörter sind auf diesem Blatt unten erklärt.

1. Wo stand der „Steinerne Mann“ ursprünglich?

Er stand ursprünglich auf der Spitze des Westturms der Kilianskirche.

2. Wie wird der „Steinerne Mann“ auch genannt?

Er wird auch Heilbronner „Männle“ genannt.

3. Wie groß ist die Figur?

Die Figur ist 2,35 m groß.

4. Wer hat das erste Heilbronner „Männle“ gemacht?

Hans Schweiner Kaiser Maximilian Kaiser Karl V.

5. Wann wurde das erste „Männle“ fertiggestellt?

1513 1529 2005

6. Wie alt ist es heute? _____

7. Welche Wörter hast du nicht verstanden? Schreibe sie auf und lasse sie dir von Mitschülern oder LehrerIn erklären.

Worterklärungen zur Info-Tafel:

das **Foyer**: Der Eingangsbereich im Inneren eines Gebäudes.

die **Rarität**: Eine Seltenheit

die **Restaurierung, restaurieren, restauriert**: Reparieren von Gebäuden oder Kunstwerken.

der **Witterungsschaden**: Vom Wetter (Hitze, Kälte, Feuchtigkeit) verursachter Schaden.

die **Inschrift**: Schrift oder Zeichen, die auf Häusern, Steinen oder Objekten angebracht ist.

fromm, fromme: religiös, gläubig